

**ANFRAGE** von Michael Biber (FDP, Bachenbülach), Erika Zahler (SVP, Boppelsen) und Jean-Philippe Pinto (CVP, Volketswil)

betreffend Prüfung Jahresrechnungen – Mehraufwand für das Gemeindeamt

---

Am 27. November 2019 beschloss der Regierungsrat (RRB-Nr. 2019-1110), dass alle vier bis sechs Jahre anstelle der bezirksrätlichen Prüfung der Jahresrechnung einer Gemeinde, eine vertiefte Rechnungsprüfung durch das Gemeindeamt stattfinden soll. Der Regierungsrat erwartet rund 90 Rechnungsprüfungen, welche das Gemeindeamt neu jährlich vorzunehmen hat.

Das Gemeindeamt kommunizierte die Neuerung mittels Orientierungsschreiben Ende Mai 2020.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Stellenprozente gesteht der Regierungsrat dem Gemeindeamt zu, um die neue Aufgabe, welche er diesem übertragen hat, zu bewältigen?
2. Wie viele Stellenprozente werden bei den Bezirksräten bzw. deren Verwaltungseinheiten frei, durch den Entfall eines Teils der Rechnungsprüfungen der Gemeinden?

Michael Biber  
Erika Zahler  
Jean-Philippe Pinto